

Ausprobieren steht in Ahlhorn an allererster Stelle

BILDUNG Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium stellt sich beim Mitmachtag vor – Infotafel zum Schulhof

AHLHORN/PK – Was erwartet Kinder auf dem Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium in Ahlhorn? Antworten darauf hat es am Samstagvormittag für Schüler und deren Eltern gegeben. Gut besucht war dieser Vormittag, wie Schulleiter Wolfgang Reich-Kornett bei der Begrüßung im Eingangsbereich feststellte. „Viele Aktionen sind vorbereitet, zum Zuschauen, Zuhören und Ausprobieren“, stellte Reich-Kornett das Mitmachprogramm vor.

Neben Infos über den Jugendwaldeinsatz und Informatik konnte in alle Fächer hineingeschnuppert werden. Das reichte von den Sprachen (Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch, Latein) über



Informationen aus erster Hand: Schulleiter Wolfgang Reich-Kornett mit jungen Gästen beim Mitmachtag am Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium in Ahlhorn

BILD: PETER KRATZMANN

Mathematik, Erdkunde, Geschichte und Religion bis zum Unterrichtsfach Musik. Bei letzterem stand vor allem die neue Bläserklasse, betreut

durch Musiklehrer Axel Indefrey im Mittelpunkt. Jakob Lanfer (8) interessierte sich für das Musizieren auf einer Trompete. Mentor Paul Har-

ting erklärte ihm die Handhabung und das Spielen auf dem Instrument.

Im nächsten Schuljahr soll es wieder eine Bläserklasse geben. Insofern war der Mitmachtag ideal, alle Instrumente in einem Instrumentenzirkel auszuprobieren.

Am Eingang verteilten die Schülerlotsen Zettel mit Quizfragen. Die galt es bis 12 Uhr zu lösen und ausgefüllt abzugeben. Die Antworten auf die Fragen sollten die vielen Eindrücke widerspiegeln.

Beim Rundgang mit Schulleiter Reich-Kornett war eine Station die Info-Tafel zur Neu- und Um-Gestaltung des Schulhofes. „Wenn die Mensa und Sporthalle fertig und die Container abgebaut worden

sind, können wir uns mit dem Schulhof beschäftigen. Das soll zusammen mit den Schülern stattfinden“, betonte Wolfgang Reich-Kornett. Gedacht ist an eine Kletterlandschaft mit Niedrigseilgarten. Zunächst geplante Sportfelder für Fußball und Basketball auf dem Schulhof sollen zugunsten weiterer Sitzmöglichkeiten neben die Außensportanlage verlegt werden. Ferner soll ein grünes Klassenzimmer entstehen.

„Gelder sind für das kommende Jahr bereits eingeplant. Dazu kommen dann noch weitere Zuschüsse“, erklärte der Schulleiter. Insofern sind die Weichen für die Außenanlage in Ahlhorn gestellt.